



# Sequía en Nuevo León: PRI exigió declarar estado de emergencia mientras el PAN urgió revocación de mandato para Samuel García



La bancada del Partido Revolucionario Institucional (PRI) en la **Cámara de Diputados** exigió a la Comisión Nacional del Agua (Conagua) [declarar en estado de emergencia a Nuevo León por la sequía que enfrenta la entidad.](#)

Los priistas pidieron que el **Gobierno Federal** destine recursos para hacerle frente a la falta de **agua potable** en la entidad que hoy en día es gobernada por **Samuel García Sepúlveda**. **Jorge Romero**, coordinador de la bancada tricolor en San Lázaro, advirtió que su partido no quitará la mira de las acciones que emplee la Conagua ante la crisis que enfrenta Nuevo León.

Asimismo, los legisladores del tricolor hicieron un llamado a las autoridades encargadas de los servicios de agua y drenaje en Monterrey para que trabajen de forma coordinada con el **Gobierno Federal** con el fin de darle una pronta resolución a la escases del líquido vital.